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它認為適當的地點開會。這稢委員會不可能也不愿

該有固定的會所，而該萎員會在日內瓦開會，地似

乎有適當的理由。鑒於該委員會所將承担的工作在

人道方面的面［要』意義，他腮為委員會不應該因為區

區的一一 ， 000美元或－＝，000美元而有所臨

躇。
五三． Mr. CALDERON PUIG （墨西·研）贅成

這種念見，並建議將諮詢委員會的建議由一七，六O

0美元改為：：九三00美元。

五四 ． Mr. GREZ （智利）及 Mr. NATANA

GARA （印度尼西亞）同意上面一位發言人的主張。

五五． Mr. CU百S （溴大利亞）對於方才發表

的意見 ， 騖異不置。不管該姿員會的任務為何，像

祕密長在他關於所涉緹狂問題報告害第四段內所說

的一樣，它是一個談在會所的襪闞，作為這樣一個

機瞄，它就應該遙照＊會決議案六九四（七）內所救

此類機關班在輝的1用會的親定。剛才發言的各位代

表是在要求賅萎員會違反那個決議案。而且從來沒

有人說遏在 8I^]瓦舉行會議會使那個萎員會把工作

作得亙好。贊成日內瓦為萎員會會議地點的唯一理

由似乎是諮詢委員會预告魯第三段內所稱的理由，

就是＇＇為了個人的方便，．宜於＂在那裹舉行。他認為
本組織要將它負扭巳緤很頂的預算款項證便浪搏一

.::,000美元，這實在是最眾引用的一個理由。因

此他堅決地睛求，如果耍為那個項目核接緤蕷的諧，

這個經羽的數目應該是諮詢委員會建議的數目。

五六 ． Mr. CLOUGH （英聯王國）熱烈贊助溴

＊利亞代衷的言論。這逛牽涉的是一個宜耍的原則

問題 ： 該委員會是一個設在會所的機關，如果不為

}JIJ的理由而紙為個人方便的理由誤它在日內瓦開

會， 那末便會引起各式各樣不規則的行動；任何樣

闞都會隨』意要求在日內元琅行會議，而不計及賽用

的多菲。而且在專設政治委員會訣議草案第八段內，

該委員會倉明白規定 ， 如委員會任一委員不能繼禎

任職時I區如何處瑰。英聯王國代表闐認為，倘因所
設經贊祇夠委員會在紅的舉行會瞄而引起任何問

題，那項規定足可愿付。因此英聯王國代表團贊成

諮詢委員會的建議。

五七． Mr. MERROW（美利竪合衆國）堅決贅

成諮詢委員會所採的立場，並建議委員會瓦（向＊會

報告极據＊會關於聯合國機鵑會議地點的指示，目

前所討論的決議草案涉及的緤料為數約一七，六O

0美元。

五八．． Mr. KHALAF （伊拉克）說伊拉克ft表

團將投溟贊成祕苗長陳述內所列的校高數頲。諮詢

委員會報告杏第三段內所稱｀｀個人方便＂可以當作工

作的方便來若。提到英聯王國代表的陳述，他指出，
事實上關於國際祛萎員會所作的決定巳經某一個先

例，
五九． Mr. GREZ （智利）經 Mr. MENDEZ（菲

拌賓）贊助，建議 ： 應請該萎員會主席(,iJ本委員會

提出報告。

*0 · 根悚 Mr. FRIIS （丹麥）的建議，主席

提議委員會應延至下次會議時再作該項目的進一步

討論。

決定如瞄。

（午後一時1放會。）

第五.:::.一次會議

一九五五年十＝月＝日星期五午後三時十分在統約舉行

主席： Mr. Hans ENGEN （那威）

卫［設政治委員會就議程項目二十三＊所提決

議草案 (A/3055 , A/C.5/647) 所涉經費

問題（續前）

聯合國南非聯邦稽族情勢問題委員會主席 Mr.

Santa Cruz, 糢主席邀請，就坌員會議席。

＂面非聮邦政府｀利族隔離＂攻策在南非所造成之茌

正衝突「叫g ： 聮合國南非聨邦狂族情勢間跑委R會報告

硐。

A/C.5/SR.521 

一 . Mr. GREZ （智利）質詢何以南非聯邦種族

情勢問題委員會耍在日內瓦而不在鉦約舉行共一九

五六年第：：届會。

二． Mr. SANTA CRUZ（而非騸邦種族情勢間

題萎員會主席）很抱歉地指出，祕蕾長的節略 (A/

C.S/647)和行政籃預算問叨諮詢委員會第＝十六次

報告密 (A/3055) 部沒有提到他本人就這個問題所

提供的情報。
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三．他指出，南非聯邦稽族情勢問覇委員會的
會所不能成爲謖在鎌約，因為大合給予該委員會的

任務規定十分廣泛，依照這穰規定，該委員會在進行

其工作的過程中或須多方移徒； Mr. Santa Cruz 又

指出，該委員會係由三個以私人資格奉派的委員所

緋成，他們並沒有謀取這頲位證。迢些萎員中有－位

是Mr. Laugier，他會任聯合國助理祕密長，現任聯合
國教育科學文化組織執行委員會委員，又在Sorbonne

挂任教授；他在同意參加委員會的時候，有一項條

件，武是委員會時間較長的屆會常在歐洲舉行，因為

由於若干約定他不能在夏天前來紅約。該委員會的

一九:Ii.三年屆會和一九五四年及一九五五年的夏季

屆會都是在日內元舉行的。最近要求該委員會繼續

其工作的專談政治委員會，亟欲使它保持同樣的人

員為突員。因此南非聯邦稚族恃勢問題委員會台睛

求許可它在日內元舉行一屆會議，以便它仍可得益

於 Mr. Laugier 的協助。

四．知果由於缺乏款項，以致該委員會不得不

在紐約舉行其第＝屆會，那麼 Mr. Laugier 將不能
出席會議，而聯合國也不能彼得他的狷有的經驗的

利姿。

':Ii.. Mr. Santa Cruz 本人熱誠地為聯合國事業
服務，為時幾逹四年，他鱟得能夠以他的一＊部分

晦間和精力用於委北拾他的任務上，是一稿極＊的
光榮。可是，如果祕害長和諮詢委員會及第五委員
會那梯煎要的棵構為了要作若干節省而寧願更動南

非聯邦雄族情勢問題委員會的委員，那麼他願意把

自己的威悄放在一邊，而放栗他在賅委員會中的委

員職務。

*•Mr. WEIR （加轰k) 說，如果第五委員會

不顧＊會所作關於南非聯邦種族情勢問題委員會應
該在係Il:約開會的決定而建議撥出一筆經貲，莉使該
委員會能在日內瓦舉行會議，他不知道這稿建議是

否會違反＊會的意願，而辜負T＊會對它所裴示的

信心。

七 Mr. AGHNIDES （行政翌預算問題諮詢委

員會主席）解釋說，諮詢委員會是极據兩項假定而從

事工作的：第一，南非聯邦種族情勢問題委員會的會

址是在鈃約，這一黯業經秘書長加以確認 (A/C.5/

64乃第四段）；第＝，大合切望決議案六九四（七）＊

所規定的會議日程獲符嚴格的遵守。該決議案規定，

除若于特定的例外一一南非聯邦椋族情勢問題委員

會不在其內一一所有設在會所的機關應該在統約舉

行會議。因此諮詢委員會認爲不得不認統約爲而菲

聯邦稱族情勢問題委員會的會議地點。

A. Mr. Aghnides 又特地為了加拿＊代表羞靈

指出一點：諮詢委員會須受＊會的決定的拘束，迢

種決定只有大會才龍加以髮更。

九．． Mr. FENAUX（比利晦）認為這價問題與共

說是一個原則問題，毋寧說是一個權冝問題。據他

若來，會議日程的用念主要是為了聯合國的若干主

要棫鵬而不是鶯了平常的工作分緝委員會，共中

若干女II益迨勞役問區分詛委員會及諮詢委員會本

身，為了方便起見，倉在日內瓦舉行會議。

-0. Mr. AGHNIDES （行政暨頭算問覇諮詢
委員會主席）要明白指出，蹄詢委員會從來沒有耍

求在日內瓦舉行會議。因爲它倉受命硏究歐洲辦事

處，它才在日內瓦舉行了一系列的會議。

--..Mr. CUTTS（溴大利亞）說，他一方面對

Mr. Santa Cruz 俵着最＊的敬忿，他方面他深恐第

玉委員會如果建議撥歆一一，七00美元，藉使南非
聯邦稿族情勢問覇委員會施在日內瓦舉行會議，這

將造成一個危險的先例6 第一，這稽瑋議念味着＊

會關於聯合國槻關的會議地點問題的決議案可以大

膽地不予顧及；第＝，它意味着單單個入的便利便

足以槁成预箕撥款的充分理由；最後，它意味若諮

詢委員會的意見牽不足取。

－＝．此路一開，深恐經济暨耻會理事會及共
所屬輯助櫟闞可熊要更時常地在日內元舉行會議，
而且很羥拒耙答應它們。因此溴大利亞代表團深揖

嫦了原則上的理由，也爲了遊免創立一個先例，姿

員會應該拒絕一一，七00美元的追加經費。

一三． 主席提睛委員會注意：在欬諮詢委員會

報告書 (A/3055) 第六段中所提出的建議作成袂定

前，委員會必須表決墨西哥在第五.::o次會議上所

提出的修正案，該修正案主張以＝九，三00美元一
數字替代該段的兩分段中的一七，＊00美元一數

字。

一四． Mr. CLOUGH（英聯王國）指出，墨西、T
修正案茹經通遏，那麼第六段(a)中日｀依照＊會關於

聯合國樣關地點之指示0等字應予蒯去。

經向度代表之踰，墨西竒提案以唱名方式表

決。

贅成者：緬甸，智利，厄瓜多、瓜地馬拉、tJJ皮｀

印度尼西亞，伊拉克」墨西可、巴基斯坦｀菲律賓、鳥
拉圭品南斯拉夫。
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反對者：溴大利亞、Jt利晦，巴西，加拿＊，中

國涅；巴、丹麥、荷蘭、鈕西蘭、那威北巴拿馬、巴拉圭、
瑙典'CE列顛及北愛爾蘭聯合王國（美利堅合衆

國。
棄權者： 阿富汗，阿极廷注3俄槿斯蘇維埃「d:會

主鎏共和國、玕斯＊黎瓦捷克指洛伐克達烜趴阿比

西尼亞d' 闍西、希臘、伊朗、以色列」賴比喘亞、波

蘭、沙烏地阿拉伯滾利亞｀泰國、島克蘭蘇維埃耻會

主羲共和國，蘇維埃『士會主義共和國聯盟，委內瑞

拉。
該提案釋以十五票對十＝票否決，槀棉者十

,L。
一五． Mr. CUITS （溴大利亞）要求將諮詢委

員會報告靈(A/3055) 第六段(a) 及第六段 (b) 分別

表決。
第六段 (a) 釋以.:::十六票對一滾通過，栗権考

十七。
第六段 (b) 經以十八票對四票通遏，棄檔者＝

十一。

一六． 丰席提議報告貝豳麻接向＊會具粿。

決定如議。

議程項目三十九

任命大會各輔助機闞人員以宜惡缺（續完）

(f)聯合國職員疾卹金委員會(A/2930, A/C. 
5/L.348 and Add.l and 2) 

一七． 主席睛委員會依熙文件 A/2930 第三段

選舉聯合國職員徬卹金委員會委員三入。

舉行無記名投票。
U Khi n Maung（緬甸）及 Mr Zaitsev （白俄糧

斯蘇維埃肚會主羲共和國）愿主席睛任計票員。

選票纓數 ： 46 

廢泵： 1 
有效票數： 45 
棄權 ： 。
投票會員國數： 45 

法定．多數 ： 23 
候選入各得票數：

Mr. Torres Astorga （智利） ．．． ． ．．．．.. 29 

Mr. Clough （英聯王國） ．．．．．． . .. . . . 23 

Mr. Watson （美利堅合衆國） ．．．．．．．． 2 1

Mr. Liveran （以色列） ． ．． ．． ．．． ． ．．．.. . 19 
Mr. Van Braam Houckgeest（荷蘭）． ． 16

Mr. Cutts（澳商」亞）． ． ．.... : .. . ... 8 
Mr. Forteza（烏拉圭） ．．．... . .. . .... 7 
Mr. Cristobal (菲律賓）．．．．．． . ..... 6 

Mr. Kia （伊衄）．． ．．．．．．．．．．..... . 1 

Mr. T orres Astorga（智利）及 Mr. Clough（英嚇

王國）趼已獲得注定．多數，委員會逐決定建議委派

彼等充任聯合國職員袞卹金委員會突員，任期三年，

自一九五六年一月一13 開始。

一八． 主席說， 為了選舉第三個委員，必須擧
行第；＝大票選。

舉行無記名投票。

U Khin Maung（緬甸）及 Mr. Zaitsev （白俄罪 ．

荊褓緒埃jf士會主羲共和國）應主席睛任計票員。

選票總數： 46 

廢票： o 
有效票數： 46 
棄檉： o 
投辜會員國數： 46 

法定多數： 24 

侯選人．各得票皺：

Mr. Watson （美利堅合奈國） ．．...... 20 

Mr. Liveran （以色列） ．．．．． ．. . ...... 15 
Mr. Van Braam Houckgeest（荷蘭） ． .. 4 

Mr. Forteza （烏拉圭） ． ．． ． ．．． ． ．． ... . 3 

Mr. Cristobal （菲律賓） ． ．． ．． ． ． . . ... 2 

Mr. Cutts（溴＊利亞） ． ． ． ．．．．． ．． ．.. 2 

一九．主店說，因為沒有一個侯選」、巳筷獲得

法定多數，所以必須舉行第三次辜選。

.:::Q. Mr. MONTERO BUSTAMANTE （烏拉
圭）宸佈 Mr. Forteza 不是侯選人。

：：：一． Mr. CUTTS（溴痘11亞）通知委員會，他

如被選出，將不能担任職員徬卹金委員會委員。

.:::.:::. Mr. MENDEZ （菲律賓）說， Mr. Cris

tobal 不是候選入。

U Khin Maung（緬句）及 Mr. Zaitsev （白俄汪
斯蘇維奘Tr1:會主鎏共和國）廊主席睛任計票員。

選菸總數： 48 

廢泵： 1 

有效票數： 47 

棄權： o 
投惡會員國數： 47 

法定多數： 24 
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候選入各得票數：

Mr. Watson （笑利荃合衆國） ．．．．．．．． 26

Mr. Liveran （以色列） ．．．．．．．．．．．．．． 16
Mr. Van Braam Houckgeest（荷蘭） ． ． 3 

Mr. Cristobal （菲律賓） ．．．．．．．．．．.. 1 
Mr. Kia （伊朗）．． ．．．．． ．． ．．．．．．． . . 1 

Mr. Watson （美利堅合燕國）餜巳獲得法定多

藪，委員會逐深定瑋議委派彼為琊合國職員花卹金

委員會委員，任期三年，自一九五六年一月一日開

始。

＝三．主席睛委員會選舉聯合國哦員妾卹金委

員會三僵副委員。

擧行無記名投票。

U Khin Maung（緬甸）及 Mr. Zaitsev （白俄屆
斯泰稚埃耻會主議共和國）應土席睛任計票員。

選票總數： 46 

廢稟： t 
有效粟歙： 45 
棄權： 。
投票會員國數： 45 
法定多數： 23 

侯選人各得票數：

Mr. Van Braam Houckgeest（荷蘭） ． 42 
Mr. Liveran （以色列） ．．． ．．． ...... ... 38 
Mr. Kia （伊睏）．． .. . ............. 23 
Mr. Irons （美利堅合衆國） ＇.......... 7 

Mr. Cristobal （菲律賓）． ．．．．．．．．．.. 3 
Mr. Cutts｛溪大利亞） .......... . .. 3 
Mr. Pollock （力P 辛大） ．．........ .. .. 3 

Mr. Blanco （古巴） ．．．． ....... .. .. 2 
Mr, Brennan（溴＊利亞） ． ． ..... . .. 1 

Mr. Larrea （厄瓜多） ． ..... •...... . . 1 

Mr. Forteza（烏拉圭） ．．． ． ．．．． ．． ．．.. 1 

Mr, van Braam Houckgeest（荷蘭）、Mr. Liveran 
（以色列）及 Mr. Kia （伊朗）距巳獲得法定多數，萎
員合遂決定建議委派彼等為聯合國職員徬卹金委員

會副委員，任期三年，自一九五六年一月一日開

茹。

議程項目四十三

聯合國及各專門機關審計程序之汊査：鄔書
長報告書及行政控預鎄閩四諮詢委員會

報告書(A/2974, A/2990 , A/C.5/L.360) 
（續前）＊＊

＝四． Mr. WEIR （加年大）說，一般說來，各

國代表團似乎沒有準偏在本屆會中就這個問題作一

決定。若干代表團俵疑是否可能訂立－隸可為各土

要專門掇關接受的審計制度。既然依照第五委員會

在第五一九次會議所作的決定， 荷閩審計長將被派

為審計委員會的委員，目前已無迫切懦要，非作決

定不可。加佘大軑迎這稢委派，為了尊煎兮緤要求

夏多晦II0以便考盧這個問題並要求獲得夏多情釋的

各國的願眾起見，加拿＊代表團會和其他若干國代

表團共同草擬T-f牛決議草案(A/C.5/L.360) 。

.::::五．依照該項決跟草案，祕畫長將及時提出

一件報告害， 以便＊會第十＝屆會能作一個最後決
定。加傘＊代表團本來希望該報告密能向第十一屆

會提出，但是鑒於許·多代裘園所引述的論採，他沒

有堅持這一點，認為祕睿長和諮詢委員會將因此有

充分時間，以便完成他們的研究，並在第十＝屆會

前分贤他們的報告壼，俾各國政府有充分時間加以

審査。
.:::1'. Mr. GREZ （智利）說，智利代表團贊成

秘書長的建議 (A/2974，第九段），卽確保審計委員

會的完全濁立性。他對於諮詢萎員會在報告吉 (A/

2990) 中就這個問題所作的建議，也表示贊成。

＝七． Mr, FENAUX （比利時）說，荷蘭代袤團

台提出荷蘭的審計長作為一個候選入，而且委員合

已以絕＊多數建議委派彼為委員，比利時也極成欣

慰。

＝八．他本來認為聯合決議草案前文的第＝段
最招能着葷指出審計委員會應該具有完全的鐲立

性；不過，獨立性這個覿念應該已緤包合在＇，外界＂

一詞之中。

.:::九 .Mr. VAN ASCH VAN WIJCK （荷閑）

對於委員會推驾荷蘭審計長鉤審計委員會委員，表

示成謝。 1也將投票賛成聯合決議草案，其中規定審

計制度!fl!!該是外界的，藉以確保審計委員會的獨立

性，又規定應該登展一稱北1司的審計制度。希蕷大

＊＊續自第五O八次會瞄。
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會在第十＝屆會前不致就這個問題作何決定。審計

萎員會中將於一九五六年六月就職的新萎凡將因

此有時間熟悉他們的新的職司。

三0. Mr. VANKATARAMAN （向度）希超委

員會致＊會的報告書將確切說；叨祕耆誔應在第十＝

屆會開幕前及早分發秘蜜長的預告害，俾各國政府

得有時間徹底加以旃究。

三一· 他又提議在嚇合決議草案中坩列下述一

段 ：

＂＝．決定1£大會第十＝屆會臨時議程中

列入一項以｀聯合國及各專門棣關審計程序之

瑗査'」3標題。＂

三二 ． Mr. BLANCO(古巴), Mr. GANEM （法

闆西）｀ Mr. CLOUGH （英聯王國）及 Mr. AGH
NIDES（行政聲預算問題諮詢委員會主席）一致讚揚

加佘＊審計長 Mr. Sellar 所做的工作；山於他的精

尤才幹和方正，聯合國的審計制度巳經建立在一

個鞏固的某礎上。

三三. Mr. WEIR （加年天）威謝以前各位發

言人所表示的讚揚之意，他一定會把這種意思轉逹

Mr. Wa tson Sellar 。

三四 ． Mr. Weir 代表聯合決議草案的提案國，

接受向度的修正案。

聯合決議草案(A/C.S/L.360) 經修正後一致通

遏。

三五 Mr. TURNER (Jlt務躁主任）指出，審計

委員會的組成入員的變更，將涉及經挫問題。外界審

計我月經估計為三0,000美元一釋驗顯示，會

所主耍帳目的審計由加拿＊審計長所提供的職員辦

理時，該筆款項是足敷應用的。必要的追加釋貲將

視情形而定：一方面要若詳細審計工作所需職員如

何提供，同蒔， 不熟悉极目的職員在開茹時或者需

耍稍多的時間，所以，又要宕他們多用的時間而定。

祕書長沒有能夠諮商審計委員會， 所以不施提供一

個確實的數字，但是全年的都外攢用大概是在－0,

000芙元至－五，000美元之間。可是，審計委
員會的縑成入貝的髮更在一九五六年下牛年以前不

會實行，現在無須睛撥額外款項供一九五六年度之
用；茹有必要，該項睛求可向大會第十一屆會提

出。

議程項目五十四

條約及國際協定之登記與列f鉭

認書長報告書（續完）

第．七委員會提送大會之根告睿稿

(A/C.5/L.364) 

三六． Mr. VAN ASCH VAN WIJCK（荷閩） ｀

Mr. CU'ITS （澳幫1j亞） ， Mr. FENAUX （比利峙）

及報告員 Mr. MENDEZ （菲律賓）交換意見後，

Mr. VAN ASCH VAN WIJCK （荷蘭）睛求將報告

饗稿 (A/C.5/L.364) 英文本第入段第＝句加以修

改， 1但使該句和比較清楚的注文本一致。

三七． Mr. CLOUGH （英聯王國）提議第十三

段第二句中的｀＇委員會所等割之措旖＂等字應該以

＂委員會可能等割之措施＂等字替代。

決定加議。

预告書稿 (A/C S/L. 364)修正通過。

議程項目四十八

職員薪給稅計劃所得進款之用途 ： 祕書長報

告書 (A/2946, A/3035, A/C. 5/643, A/ 
C.5/L.363) (續前）｀＊＊

三八． Mr. MERROW （興利壑合泵國）說， BM

於地方當局踝稅的償遠問題，美國政府和祕密長之

問有誤會，殊堪迫槭。美國政府不能同意將它名下

的款項JJJ來亻行還一州＿一例如扭約州一一課稅的這

稼辨注。秘害長所建議的一九五五年度追加撥款一，

＊三0,000美元(A/C.S/643 , 第九段）知經＊會

淡決核准，那麼關於一九五五年皮薪絵稅的侑逗問

題將沒有困雞。該筆數額足鼓一九五六年內1行付一
九千玉年度收入項下的聯邦及各州所得税之用。

三九．據美國的意見，秘害長區）於1R遠一九五

六年度税款的提案只應關涉癤邦課稅。途就是美國

代去圀對提議談蓋一個衡平徵稅某金的決議草案
(A/C.5/643) 第四段所提修正案 (A/C.5/L.363)的
理由，因此在本屆會中無須為此項稅款預備經花。

再者， 一九五六年度地方所得稅，要到一九五七年

才到期。正如諮詢委員會所建議（A/3035 ，第八段），
美國修正案的通過將使祕長獲有時間， 以便進一步
硏究這個間題。

＂＊績自第五一入次會超。
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四0. Mr. TURNER （財務底主任）再度指出：
祕書長的提案(A/C.5/643) 主張依照過去的慣例和

經＊會一九四九午認可的解秤 (A/1232, 第：：：十六

段），償付各州所得稅。他當然紐道國州稅問題足以

引起若干原則和玫策問題；一如諮詢委員會所建康，

這些問題或許fi/i.得作洫一步研究。祕壼長所唯一關

切的一點，是瘞致一個解決辦法。這種辦法在可能

範園內將解決現有的困縲，同時維持＊會所巳經宜

佈的各項原ijlJ。據祕害長的意見，美國修正案如經
核准，各方應叨白了解：該修正案耙不良夏大會以

前所作的一項決定，釩是事實1:.這稽稅款是應當佰

還的，同時在沒有作任何相反的決定的情形之下，這

頲償薳所需的款項應該在釋常預算中動支，而不向

衡平徵稅；某金項下動支。正如美國代表所指出，如

果＊會投票核准秘宙長為1酊3一九五五年度稅款而
睛撥的一，六三0,000美元，那麼一九五六年度
將沒有甚麼困難。因此祕書長將在＊會第十一屆會

中就這個阿題提出最後的提案，希臻會逹成一個符

合全體會員國利盆的最後而完全的指決辦法。

四一. Mr. CHECHYOTKIN（薪維埃秕會主義
共和國聯盟）夥爲討論應該暫時限於珌害長關於償

逗一九五六年度薪給課稅的提案。美國的修正案和

秘杏長所提議的計劃中的許多栽定不相符合，因為

秘杏長在擬訂該項計劃時，极據一九四九年所接受

的一項原則：一切所得稅，包括一個聯邦國家內各

州所徵收的所得稅在內，必須子以償遠。釩現在的

情形看來，祕審長須和兩個不同的當事方面，就是

聯邦當局和地方常局，迤行磋商。可是美國於一九

四六年簽字的聯合國和美利竪合衆國政府之間的公

約（決議案＝十二 B（一））只規定兩個當事方面：一

方面是聯合國，他方面是美國；換句話說，聯邦玫

府也代表地方常局，迢一點可以從公約的第一節和

第三十一節叨白和U末。因此該聯邦政府負有責任

採取必要行锄，俾廓合國不再需要追加撥款，以便

佰迢美國籍職員的所得稅。

四.:::.Mr. FENAUX （比利時）憶及比利時代

表團對於若干會員國沒有批准聯合國特柿豁免公的

一事時常表示迢棫。他對於祕壼長所採取的步驟的

成功，甚成欣慰；秘客長的計割對於迄今所遭遇的

許多困雛提供了一個解決辦法。

四三．比利時代表團贊成諮詢委員會的逑議

(A/3035 ，第八段），也認爲地方當局課稅問題愿加
硏究。它希翎在談判的該＝階段，紐約州的當局將
顯示和聯邦當局同樣的諒解； t接受美國修正案。

四四．比利時代表固要指出一點：它對於因男
所考盧的問頲而在會員國間所發生的不平等現象固

然總表示遺棫，可來它從來沒有忽就所有會員國對

美國瑯該表示的成激的｀在思，因莉美國對於聯合國

的方案，特別是所需資金自預算以外款項方面等供

的各項方案，作了大最的貢獻。

四五． Mr. FRIIS （丹麥）說，在獲得了上一次

會議＊所要求的解釋後，他將能夠投悪贊成美國｛g

正案。丹麥代表團對於秘壼長和美國當局的努力巳

經在獲得一個最後解決辦法方面引致了途樣＊的迤

展，表示欣慰。鶯了解決剩餘的困熙，逞須採取若

干步驟，但這是不能立卽辦到的。他希望報告員的

邗告書會提到各國代表崮對於諮詢委且會報告畫第

八段中關於迦一步談判地方稅問題的意見所表示的

戒祗。

四六． Mr. CHECHYOTKIN（蘇維埃秕會主羲

共和國聯盟）要求將美國修正案單燭付表決。

美國修正案 (A/C.5/L.363) 經以三十，i票對五

粟迤遏，棄權者六。

四七．主席指出，秘蜜長報告害 (A/C.S/643)

Hl1中中所載決議案 A 的通過，將自然有－繡合．意，

卽該附件中所載其餘各項提案也獲通過。又指出：該

Htf牛中所載決議草案 A 第一段（a) 及決議草案 C

第一段，應該按照美國代表在第五一八次會議上所

提建議加以修改。他將決議草案 A 付袤決。

決議草案 A 輕以四十＝票對五票修正通過。

四八．主席提議，痿員會L節該建議撥款－，＊三

0,.000~元，作為一九五五年度的追加概鎄，以

便償還職員一九五五年浙枱稅款。

該項提案鏗以四十票對五票通遏，棄檔者二。

四九． Mr. GANEM （法蘭西）解釋說，法蘭西

代表團一反其在以前屆會中所表示的態度，投悪賛

成了一，六三0,000美元的撥款，莉以明白表示

t希望祕害是的提議的辦注能夠完全令人滿意，同

時＊會不再需要撥款償逗所得稅。

?li0. 可是他沒有能夠投悪贅成美國修正案，

因為他腮為這涉及了一種危險的讓步，同時就爭論

中的問題而言，不知採取一糠比校不嚴格的立場，這

樣纔不致削減聯合國的柚力，也不致使若干專門機

關遺遇更多的困難。

（午後六時十五分散會。）




